

Mercredi 24 Juin 2015
www.laprovence.com

LA PHOTO DU JOUR



Il y a dans les rues d'Aix, comme une odeur d'été qui rode. Une flamme qui se promène, des petits des écoles Celony et Sextius-Mirabeau qui chantent aussi fort qu'ils le peuvent, sur la place de l'Université... En haut du Cours, le chef de l'Harmonie municipale fait de son mieux pour que la partition reste en place, menacée par quelque coup de vent. Et alors, tous se retrouvent sur le cours, musiciens, gamins et leurs familles, Lei Farandoulaire Sestian en tenue de rigueur, direction la Rotonde où allait être animé hier soir et comme l'exige la tradition, le grand feu de la Saint-Jean. Cette fois, c'est sûr, voilà l'été.

/ PHOTO SERGE MERCIER